



# Krippenfiguren für die Stadtkirche Aarau

Gestalter/innen gesucht!

Reformierte  
Kirche Aarau

Die Krippe, die in den vergangenen Jahren in der Stadtkirche Aarau jeweils aufgestellt wurde, ist eine Leihgabe. Ab 2021 steht sie der Stadtkirche nicht mehr zur Verfügung.

Eine Gruppe von engagierten Personen möchte nun neue, grosse Schwarzenberger Krippenfiguren für die Stadtkirche Aarau herstellen. Die ersten Figuren werden im Jahr 2021 gestaltet und in der Adventszeit eingeweiht. Im Folgejahr sollen dann weitere Figuren dazukommen, so dass die ganze Weihnachtsgeschichte nachgestellt werden kann.

Für die Herstellung dieser Figuren suchen wir nun Personen, die gerne mit Textilien arbeiten sowie Freude am Gestalten von Figuren haben.

Um die Figuren professionell herzustellen, konnten wir Frau Furrer, Menziken, als Kursleiterin gewinnen. Es sind zwei Kurse geplant. Ein Kurs umfasst sechs bis sieben Termine à drei Stunden.

Am **7. April 2021, 19.00 Uhr**, findet im Bullingerhaus eine **Informationsveranstaltung** statt. An diesem Anlass werden das Projekt vorgestellt und die definitiven Kurstermine festgelegt.

Auf Ihre **Anmeldung bis Ende März 2021** freut sich Margrit Schärer, Sengelbachweg 32, 5000 Aarau; [maqi.schaerer@bluewin.ch](mailto:maqi.schaerer@bluewin.ch); 079 661 71 74

Name, Vorname: .....

Strasse .....

PLZ, Ort .....

Tel. Nummer .....

e-mail .....